
ATA Nº 120 DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA 

Aos três dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e quatro às 10 horas (dez horas), 

aconteceu a reunião ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa CMDI, na 

Sala de Reuniões da Secretaria do Desenvolvimento Social, situada na Rua Ernane Cotrin, nº 

167, centro, Capivari de Baixo/SC, onde estiveram presentes os seguintes representantes a 

Sra. Flávia Locks Nunes (Representante AJL), Sra. Cleide Agostinho (Representante 

Desenvolvimento Social), Sra. Paulina Antunes Ferreira (Representante Pastoral da Pessoa 

Idosa), o Sr. Jorge Luiz de Oliveira Sra. Sra. Samira Goulart Joaquim (Presidente e 

Representante da SANC) e a Sra. Patrícia de Oliveira Benhardt da Silva (Representante da 

Educação), o Sr. Felipe Pessoa Martins  ( Representante da Obras), a Sra. Sirlei Bittencourt 

Corrêa (Representante da Terceira Idade) e o Sr. Hamilton Gomes de Souza ( Representante 

APAE).  A Secretária Executiva Adriana, cumprimentou a todos, dando boas vindas, e falando 

em nome da Secretaria da Assistência Social a senhora Adriana da Silva agradecendo a 

todos pela disponibilidade de sempre estarem presente, de serem parceiros e sempre prontos 

a participarem das reuniões quando convidados. Gostaria de salientar que essa parceria fez 

com que o conselho permanecesse atuante, e cumprisse sua missão com maestria, sempre 

preocupados com o bem estar dos nossos idosos, promovendo amplo e transparente debate 

das necessidades e anseios dos idosos, sempre preocupados com o bem estar da pessoa 

idosa. É gratificante, fazer parte desse grupo, concluiu a secretária executiva. Em seguida 

todos os conselheiros agradecerem e passamos para a primeira pauta da reunião que foi lida 

pela Sra. Flávia que trata da aprovação do cronograma de reuniões do CMDI para o ano de 

2025, as reuniões ordinárias do Conselho do Idoso são realizadas na segunda terça-feira de 

cada mês, às dez horas, na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social. De 

acordo com o cronograma os calendários das reuniões iniciaram no mês de fevereiro, ficando 

dessa forma: Fevereiro dia 11, Março dia 11, Abril dia 08, Maio dia 13, Junho dia 10, Julho dia 

08, Agosto dia 12, Setembro dia 09, Outubro dia 14, Novembro dia 11 e Dezembro dia 09. 

Todos os conselheiros deliberaram a favor da aprovação do Cronograma de Reuniões do 

Conselho Municipal da Assistência Social para o ano de 2025. A segunda pauta da reunião 

também foi lida pela senhora Flávia e a mesma fala sobre a apresentação dos projetos para 

2025, de acordo com o Plano de Aplicação e Ação do Conselho Municipal dos Direitos da 

Pessoa Idosa para 2025, a elaboração dos editais para financiamento de ações, projetos, 

programas e serviços voltados ao atendimento e defesa da pessoa idosa poderão ser 

apresentados até setembro de 2025, desse modo ficou conversado que bem no inicio do ano, 

quando iniciar a agenda de reuniões uma das primeiras pautas será a elaboração do edital 

para chamamento público para apresentações de projetos para o bem estar dos idosos, a 

serem realizados com recursos do fundo do idoso. Na palavra livre a presidente do conselho, 



a senhora Samira, trouxe algumas informações sobre a capacitação online que a mesma 

participou, e falou da necessidade de todos os conselheiros fazerem uma capacitação, pois a 

função de conselheiro é muito séria e de grande responsabilidade. Sugeriu que no inicio da 

agenda, consigamos agendar um horário com a nova Secretária da Assistência Social, para 

ver com a nova gestão a possibilidade de disponibilizar a todos os conselheiros uma 

capacitação, que inclusive tem anotado alguns contatos de palestrantes que se 

disponibilizaram a vir dar uma capacitação sem muito custo, apenas cobrando transporte e 

refeições. Seu Hamilton questionou sobre a questão da doação do imposto de renda para o 

fundo da pessoa idosa, também será tema de uma das primeiras pautas das reuniões, pois 

precisamos fazer uma campanha de divulgação para que os contribuintes tenham consciência 

que podem ajudara desenvolver projetos que beneficiem os idosos, através da declaração do 

imposto de renda.  E, nada a mais havendo a tratar-se tendo tudo sido esclarecido foi 

encerrada a reunião as 11horas (onze horas) e após foi ofertado aos conselheiros um 

salgadinho como forma de agradecimento a parceria durante o ano de 2024. E, para constar 

eu, Adriana Dela Vedova (Secretária deste conselho), lavrei a presente ata que após lida e 

aprovada será subscrita pelos membros presentes. 

 

 

 


